

## Avanzan inversiones millonarias para el cultivo del arroz en Mayarí

Published: Friday, 22 May 2020 17:08

Written by Equipo de Producción Provincial

Hits: 1283



Avanzan inversiones millonarias para el cultivo del arroz en **Mayarí**.

Tres máquinas para el riego artificial, poco más de siete kilómetros de conductora de agua y la habilitación de 52 hectáreas para la **siembra de arroz**, componen la principal inversión hoy en tierras de Juan Vicente cinco de Mayarí.

Con un costo que supera los 18 millones de pesos, los trabajos son rectorados por la Dirección integrada de proyectos trasvases en el territorio y ejecutados por la **unidad empresarial de base hidrología de la empresa constructora de obras ingenieras número 17, INGECO**.

Para el ingeniero Carlos Manuel Anasco González, responsable de los hombres y mujeres que enfrentan la ejecución de diques y canales, el reto está casi vencido al marchar la obra a poco más del 90 por ciento, por lo que se espera que la siembra pueda iniciar a finales del mes de julio del presente año.

La prioridad de garantizar la sustitución de importaciones en alimentos como el arroz, inspira hoy el trabajo constructivo en los predios de Juan Vicente Cinco, donde trabajadores como Ramón Rodríguez Domínguez garantizan también la fuerza joven.

El control en el uso de los recursos y la calidad de las obras, es tarea que recae

## Avanzan inversiones millonarias para el cultivo del arroz en Mayarí

Published: Friday, 22 May 2020 17:08

Written by Equipo de Producción Provincial

Hits: 1283

---

en Yenmi de los Ángeles Céspedes, técnico de la DIP Trasvases, entidad inversionista.